

によきよき

# きのこのじか



# 新聞

12月号



## Facebook 注目記事



きのこのじか



岐阜県の恵那～明智を走りながら松茸ご飯などを堪能できるきのこの列車に乗ってきました！きのこの料理や車内の様子などをきのこのじかんで詳しくレビューしています。



## クリスマス飾りにぴったりのきのこは？

街中がイルミネーションで煌めく季節がやってきました。クリスマスツリーの飾りつけをしたり、プレゼントの中身を考えたり、なんだかワクワクする季節です。そんなクリスマスにピッタリの可愛いきのこをご存知ですか？ベニテングタケは赤いカサに白い水玉模様と、まさに“クリスマスカラー”。実は毒キノコなんです、その可愛らしい見た目から愛されきのこでもあるんです。今年のクリスマスオーナメントにきのこの飾りなんていかがですか？



## Twitter 注目記事



きのこのじか @kinokonojikan



晩秋にさしかかり外で見られるきのこも少なくなってきましたが足元をよーく見ながら歩いてみてください。

こんな小さいきのこもがんばって小枝を分解していました。



## きのこ問屋 社員のひとこと

### 部長：手代木 孝一

【所属】総務 【きのこ問屋歴】10年

【趣味】パソコン 【得意】EXCEL

【好きな食べ物】スンドゥブ

【ひとこと】

今年も残りわずかです。皆さん!! きのこ食べてますか。きのこは、とっても体に良いです。きのこのじかんで、いろんな食べ方を紹介しています。沢山のきのこを食べて長生きしましょう。



## きのこ問屋コラム 『きのこと私』 #06

### 「きのこ問屋の事務員」

いつもきのこのじか新聞をご愛顧いただき有難うございます。

早いもので今年も12月、師走の時期がやってきました。師走って師が走ると書いて師走と言いますが、この意味は諸説あるのだそうです。

私の中でも普段は走らないお坊さんが走るくらい忙しいと言う意味がしっくり来ますが皆さんは如何お感じでしょうか。そんな一年の中で最も忙しい季節がやってきました。

弊社はこんな忙しい時期でも普段通り目の前にある仕事をこなすだけで精一杯だと思います。

さて、弊社の契約している農家さんの年末年始も様々で、年中無休の農家さんもいれば年末年始6日位お休みになられる農家さんもいます。

お客様と言えばほとんどのお客様が休まない所が多いので、弊社の役割はその間で美味しく欠品しないように調整することです。このときに弊社の戦力となる部署が事務員の方々です。

弊社の事務員は総勢6名ですが、週休二日制ですので常時4~5名で毎日の仕事をこなしています。受発注はもちろんですが、配車出荷の準備や作業の指示書作成や請求書関連の仕事や在庫管理まで本当に頑張っています。

電話対応では時には厳しいお叱りを受けることもありますが、真摯に対応している姿を見てると逞しくも思えます。皆様に於いても今後、お電話でご連絡の際はどうか弊社の事務員に優しい言葉や励ましの言葉でも掛けていただけたら嬉しく思います。

まだまだ師走のお忙しい時期ではありますがお身体を大切に楽しい年末年始をお迎えてください。

株式会社バイオコスモ

代表取締役社長 市岡 隆司



きのこ問屋を営んで25年。今でも自分の足できのこ産地を回り、営業回りもします。

モットーは『仕事に携わったすべての人が幸せになれる会社に』

会社は神奈川県にありますが出身は岐阜県。

## 今月の『このきのこ知ってる??』

見た目がきれいで栄養価たっぷり!

### 『はなびらたけ』



その名の通り可憐な花びらかサングのような可愛いきのこ。免疫機能を活性化させるβ-Dグルカンや旨味成分のグルタミン酸が多く含まれます。コリコリした食感が特徴で炒めても汁物などに入れても食感が損なわれません。

【レシピ例】はなびらたけのバター醤油炒め

はなびらたけは手で簡単に割けるので、適度な大きさにカットしバターで炒めて最後にさっと醤油で味付けします。

火をしっかり通したのに噛むとコリコリ。病みつきになりそうな食感です。

(営業:望月)

#### 【次回予告】

・毎年恒例?きのこ問屋から新年のご挨拶を動画でさせていただきます。

・きのこ問屋社員のひとことは営業担当の望月が担当します。

などなど

#### 【編集後記】

2015年最後のきのこのじか新聞です。お付き合ひいただきありがとうございました。

新聞ネタに悩む事も多々ありますが、きのこのじか新聞をご利用いただいた皆様にも、きのこのじか新聞の事を知って安心していただけるよう、来年も続けていきたいと思っております。

来年もどうぞよろしくお願ひします。